

YOYO.

Il neige... Le pic du Capucin a pris sa casaque d'hermine. L'avalanche roule dans la vallée de Chandefour, et la Couze, à sa source, gronde déjà comme un gros torrent.

la colère prompt et la main levée. Voici précieusement l'auberge de Claudinette, au croisement de la sente et du chemin de la Bourboule.

Vieilles Caisses Vieux Tambours.

On va supprimer les tambours. Ils sont, paraît-il, inutilisés, dépassés, dangereux même. Par le fait de leur existence, 10,000 hommes de troupe se trouvent désarmés, puisque les tambours ne portent pas le fusil.

Et tandis qu'à Valmy et à Jemmapes, la chanson des caisses entraînait les jeunes patriotes, le même bruit, mais voilé et labié, étouffait place de la République les dernières paroles de Louis XVI.

de ce qui détruit lui-même : il se meurt, et il regarde le poète d'un air suppliant : "J'avais très bien compris le dernier regard, le regard suppliant de Legendre. Je tirai aussitôt l'épée que je porte dans ma canne et je crevai le tambour."

Alsaciennes d'Aujourd'hui.

Dans un décor charmant et agrémenté de vieilles petites villes, où les demeures anciennes empiètent sur les rues étroites par des encorbellements, des tourelles ou des fenêtres en saillie; où les portes basses ont des dates vénérables; où les grands toits de tuiles sombres, légèrement teintés de vert, ça et là, par des masses humides, ornent de vastes nids de branches où jaillissent les oliviers; où, par delà les maisons, on aperçoit des coins de montagnes vert fougé ou bien d'azur, et parfois le fauveau d'un quelconque château ruiné, dans ce décor tout imprégné d'une poésie intense, elles vont, les grandes Alsaciennes blondes ou brunes, la taille bien prise, l'allure robuste, le teint blanc et les yeux clairs.

Le devoir, ont le cœur trempé par trop d'épreuves pour ne pas accepter couragement, avec une serene énergie, les douleurs que le sort des armes leur impose.

Trouaille archéologique

On a trouvé récemment dans le canton d'Argovie, près de Windisch (qui n'est autre que la Windonisa des Romains), une casquette en argent qui a été acquise par le milliardaire américain Pierpont Morgan. Malheureusement, les Sociétés savantes qui occupent d'archéologie n'ont pas su ou pu retenir dans le pays ce précieux objet. Il est, en effet, d'un intérêt particulier, et en lui-même et par son histoire, telle qu'on peut la rétablir sans trop d'incertitude.

La télégraphie sans fil.

La convention radiotélégraphique internationale, arrivée à la conférence de la télégraphie sans fil, a été signée le 6 novembre, dans la salle des séances du Reichstag à Berlin.

Le wagon-fantôme.

Une amusante aventure vient d'arriver à une famille de forains installée dans la banlieue parisienne.

II

IV